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Vereador e Líder de Governo Gilberto Costa solicita o retorno do cartão farmácia

O vereador e líder de governo Gilberto Costa (Avante), protocolou uma indicação

nº 677/23, no último dia 14 de fevereiro, solicitando o retorno do Cartão Farmácia.

Sabemos que muitos munícipes precisam de medicamentos para cuidados com a

saúde, infelizmente nem sempre possuem condições financeiras para compra-los,

o retorno do Cartão Farmácia é de suma importância para as famílias de baixa

renda do nosso município, principalmente aquelas que necessitam fazer uso de

medicamentos de uso contínuo. Quando uma medicação está em falta ou não é

distribuída pela rede municipal, o cartão farmácia serve como uma opção válida,

significativa e muitas vezes de único auxílio para quem necessita. O programa do

cartão medicamento que já esteve num passado recente funcionando em nossa

cidade, está comprovado a sua eficácia, facilitando o acesso para diversas

pessoas que fazem uso de medicamentos, principalmente os idosos que compõe

índice de população elevada em nosso município. Ademais também fomentou a

economia local, entendemos a necessidade do retorno deste importante programa

na área da saúde”, explica Gilberto Costa.
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